



**Bericht des Bürgermeisters
in der Sitzung des Umwelt- und Planungsausschuss am 4. Februar 2021**

I. Öffentlicher Teil

1. Aktuelle Corona-Situation im Kreis Warendorf und in Ostbevern

Mit 46 Neuinfektionen sind im Kreis Warendorf aktuell 436 Personen mit dem Coronavirus infiziert. Die 7-Tage-Inzidenz ist von gestern 99,7 auf heute 89,6 gesunken. Everswinkel und Ostbevern haben erfreulicher Weise heute beide einen Inzidenzwert von 0. Aktuell ist noch eine Person in Ostbevern infiziert. Nach wie vor hat Ahlen mit einem Wert von 228,6 weiterhin die höchste Inzidenz im Kreisgebiet. Vorgestern hat der Kreis Warendorf mitgeteilt, dass auch im Kreis Warendorf die britische Mutation des Coronavirus (Variante B.1.1.7) nachgewiesen worden ist. Die positive PCR-Probe einer Person aus Beckum wurde von einem Labor anlassunabhängig zusammen mit anderen Proben routinemäßig auf Mutationen untersucht. Nach wie vor tauschen sich Landrat und Bürgermeister gemeinsam mit den örtlichen Ordnungsämtern einmal wöchentlich in einer Telefonkonferenz zur aktuellen Corona-Situation aus.